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サ
ッ
カ
ー
部

伊
藤
翔
太

今
回
の
新
人
戦
は
、
三
試
合
を
通
し
て
無
得

点
で
終
わ
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
そ
の
理
由
と

し
て
、
ま
ず
パ
ス
コ
ー
ス
が
な
か
っ
た
こ
と
が

挙
げ
ら
れ
ま
す
。
パ
ス
を
す
る
と
こ
ろ
が
な
く

て
パ
ス
を
す
る
こ
と
が
で
き
ず
、
前
に
運
べ
な

か
っ
た
か
ら
で
す
。
次
に
個
人
的
な
力
不
足
で

す
。
パ
ス
コ
ー
ス
が
な
く
て
も
一
人
で
持
ち
上

が
っ
て
ゴ
ー
ル
を
決
め
る
こ
と
が
で
き
れ
ば
、

得
点
を
す
る
こ
と
が
で
き
る
か
ら
で
す
。
最
後

に
基
礎
技
術
で
す
。
ト
ラ
ッ
プ
で
こ
ぼ
し
て
し

ま
っ
た
り
、
パ
ス
が
ず
れ
て
し
ま
っ
た
り
し
て

し
ま
う
こ
と
が
あ
っ
た
の
で
、
基
礎
か
ら
し
っ

か
り
し
た
い
と
思
い
ま
し
た
。

今
年
の
新
人
戦
で
で
き
な
か
っ
た
こ
と
を
克

服
す
る
た
め
に
、
ま
ず
も
っ
と
周
り
を
見
る
こ

と
を
が
ん
ば
り
、
パ
ス
コ
ー
ス
を
探
せ
る
よ
う

に
し
た
い
で
す
。
次
に
ボ
ー
ル
タ
ッ
チ
や
シ
ュ

ー
ト
を
練
習
し
、
独
力
で
ヘ
ッ
ド
が
で
き
る
よ

う
に
し
、
体
力
を
つ
け
て
試
合
終
了
ま
で
走
り

続
け
ら
れ
る
よ
う
に
し
ま
す
。
そ
し
て
、
来
年

の
地
区
大
会
で
勝
つ
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
し

た
い
で
す
。

ソフトテニス部

佐藤心愛

今回の新人戦は目標は達成されませんでしたが、成果と課題を見つけられた良い

大会だったと思います。

課題は、焦るとミスが多くなることです。ゲームの終わりのポイントや相手にボ

レーを決められると焦ってしまい、ラケットの降り方や面の向きがおかしくなった

りしたので、これからの練習試合やゲームで精神面も鍛えていきたいです。他にも

前衛と重なってしまうことがあったので、話し合って重ならないようにしたいです。

成果は前日の反省を生かして、2日目の個人戦で相手があげたボールを攻められ

たことです。その時に面やフォームを意識して自分に合った打ち方を見つけられ、

速いボールをちゃんと打てるようになったので、部活でもっと精度を上げたいと思

います。

新人戦で得たことをこれからの部活に生かして、来年の地区大会に向けてもっと

上手になれるようにしていきたいです。地区大会までに大会や練習試合もあるので、

そこで他の学校の選手の技を真似して、より成長していきたいです。

野球部
志田岳翔

今回の新人戦で分かったことや感じた事は、今までの成果とこれからの課題です。
今までの成果としては、チーム全員でプレイすることができたことだと思います。6

月の中体連大会で学んだ声かけとあきらめない気持ちを、今までの練習試合で徹底して
きました。当日は1回戦から自分たちの野球でチャンスを広げることができました。野
球は1人のプレイでゲーム状況が変わってしまうスポーツですが、僕たちはチーム全員
で「チャンスを作ろう」「ここをおさえよう」として行ったことが、次へとつながったと
思います。
ですがその反面、課題も学びました。自分のことだけをするのではなく、その次のプ

レイを意識する点です。緊張で自分のことでいっぱいになった瞬間もあったと思います
が、次の練習や試合で、チームメイト11人が変えることができたらいいなと思います。
今大会では「負け」という結果でしたが、「本番は来年の中体連大会だ」と気持ちを切

り替え、次の目標に向かって練習することが、最終目標である地区大会優勝へと繋がる
と僕は思います。

バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
部

木
村
里
奈

私
は
、
こ
の
日
の
た
め
に
一
生
懸
命
練

習
し
て
き
ま
し
た
。
で
す
が
、
本
番
一
週

間
前
に
指
を
打
撲
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。

か
な
り
気
分
が
下
が
り
ま
し
た
。
で
も
、

勝
つ
た
め
に
痛
い
の
を
我
慢
し
て
部
活
を

し
た
り
、
自
分
に
で
き
る
こ
と
を
見
つ
け

て
練
習
し
ま
し
た
。

一
日
目
は
、
長
井
南
中
と
北
中
で
す
。

南
中
戦
で
は
、
第
四
ク
オ
ー
タ
ー
し
か
出

ま
せ
ん
で
し
た
が
、
ヘ
ル
プ
で
止
め
た
り
、

ア
ウ
ト
を
し
た
り
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
北
中
戦
で
は
、
シ
ュ
ー
ト
を
決
め
、

カ
ッ
ト
を
た
く
さ
ん
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
一
日
目
は
二
試
合
と
も
ど
ち
ら
も

勝
ち
ま
し
た
。

二
日
目
は
、
白
鷹
中
戦
で
す
。
こ
こ
で

は
全
ク
オ
ー
タ
ー
に
出
ま
し
た
。
相
手
は
、

ド
リ
ブ
ル
で
中
に
突
っ
込
ん
で
く
る
の

で
、
そ
れ
を
ヘ
ル
プ
し
て
止
め
る
こ
と
を

繰
り
返
し
な
が
ら
、
良
い
プ
レ
ー
が
た
く

さ
ん
あ
り
ま
し
た
。
オ
フ
ェ
ン
ス
で
も
、

縦
パ
ス
や
ラ
ン
を
し
た
り
、
シ
ュ
ー
ト
を

し
た
ら
タ
ッ
チ
し
た
り
し
て
気
分
も
上
が

る
し
、
流
れ
が
す
ご
く
良
く
な
り
ま
し
た
。

結
果
は
二
位
で
し
た
が
、
悔
い
の
な
い
戦

い
で
し
た
。
課
題
も
出
た
と
思
う
の
で
、

今
後
の
練
習
を
集
中
し
て
頑
張
り
た
い
で

す
。

バレーボール部

藤川美咲

今回の新人戦では、結果は5チーム中4位でした。2日間を通しての反省点は4つあります。

1つ目はレシーブです。取れそうだったボールも前衛と後衛で噛み合わなくて、取れなか

ったボールが多々ありました。これからの練習では、そういう惜しい失点をなくしていける

ようにしていきたいです。

2つ目はサーブです。負けそうでちょっとネガティブな時に、サーブを2回連続でミスして

試合終了ということがあったので、サーブを入れるだけでもいいから、ネットを超える確率

を上げていきたいと思いました。

3つ目は練習です。新人戦直前となったときに、ようやく真剣に練習し始めましましたが、

それまではおちゃらけた感じだったので、オンとオフをはっきりさせようと思いました。

４つ目は声です。負けそうな雰囲気の時、どうしても声が出なくなるので、声も積極的に

出していきたいです。

これらのことを、これからの練習でちゃんと取り入れていきたいです。



９／１９に行われた吹奏楽部の定期演奏会が成功裏に終わりました。これ

までの練習の姿を音にのせた素敵な演奏会でした。

今日の全校集会で、各クラス

の代表が、授業で頑張ることを

宣言しました。１組は、弱みを

強みにするために「メリハリの

ある授業」を、２組は、強みを

さらに強くするために「返事・

反応」を頑張ります。

まずは、１０／１１に行われ

る中間テストに向けて、授業を

改善していこう！

３年生が全力で取り組む姿を目に焼き付けながら

張りのある声の返事やあいさつ、きびきびとした行動、

組のために頑張る姿など、２年生としても全力で取

り組み、完全燃焼しよう！！そして、３年生にとっ

て最後の運動会を成功させよう！！

月曜日は、椅子の脚につけるビニル袋と輪ゴムを

持参してください。

登校完了～ 幹部 ７：３０ 一般生徒 ７：４５

持ち物～ タオル、着替え、雨具、飲み物など

文
字
が
小
さ
く
見
え
に
く
い
で
す
の
で
、
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
上
の
週
計
画
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。


